
 
 

           Compte rendu réunion de fonctionnement de l'ASDV 
                                  du mercredi 22 mai 2024 
 
 
 
 
 
 
Étaient présent : Claude B, Julien S, Aline P, Brigitte F, Lætitia S, Alain D, Christian M, 
Michel B, Élie L. 
 
 
 
Ordre du jour : 
 

1) Atelier Participatif citoyen 
2) Accueil des promeneurs 
3) Projet avec le collège Carnot 
4) Projet avec le repaire 
5) Bilan Ime  La Convention 
6) Rencontre avec le SESSAD 
7) Accueil de Maxence 
8) Assemblée générale 
9) Point sur  les entourages d'arbres 
10) Entretien des espaces verts 

 
 
 

1) Atelier Participatif citoyen : 
 
Jeudi prochain le 30 mai aura lieu l'atelier participatif citoyen. 
Activités : 
Couture 
Fabrication des jeux en bois 
Fabrication d'un banc en bois 
Travail sur l'entourage d'arbres. 
 
 
 
 

2) Accueil des promeneurs : 
 
Lundi 27 on va recevoir un groupe d'une quinzaine de marcheurs. 
Accueil (café, gâteaux,chocolat) 
Présentation d'un diaporama 
Vérifier si les sentiers sont praticables 
 
 
 
 



3) Projet avec le collège Carnot : 
 
Nous avons reçu un mail du Collège Carnot qui ont reçu un financement pour réaliser une jardinière 
en bois sur le modèle du Condorcet. 
Ce projet débutera à la rentrée début septembre. 
De plus, il souhaite également que l'ASDV fasse parti des partenaires de leur projet d'internat 
d’excellence. 
Les formalités administratives se feront à partir de la rentrée prochaine. 
 
 
 

4) Projet avec le repaire : 
 
 
Nous avons été sollicité par le repaire dans le cadre de projet médico éducatif institutionnel en 
faveur des enfants et des adolescents pris en charge par le CHG. 
Le projet consiste à créer un jardin à viser thérapeutique. 
L'ASDV est sollicité pour être partenaire notamment dans l'étude et la réalisation des ateliers de 
bricolages pour la fabrication de mobilier de jardin choisi par les jeunes. 
A l’unanimité des membres présents de l'association l'avis est favorable. 
 
 
 
 

5) Bilan Ime  La Convention : 
 
Ce matin, nous avons reçu la chef de service et les éducateurs de l'IME la Convention pour faire le 
bilan du partenariat. 
Le bilan est positif à de nombreux égards notamment dans le développement des bénéficiaires . 
Les perspectives peuvent être envisagées dans les projets des animaux de la ferme. 
Les activités se poursuivent au même rythme que cette année(mercredi matin). 
Ils seront adaptés au public. 
 
 
 

6) Rencontre avec le SESSAD : 
 
Ce matin on a rencontré l'éducatrice coordinatrice du SESSAD de l'IME les hirondelles qui 
souhaitent signer une convention avec l'ASDV donc le partenariat débuterai par une présence aux 
ateliers participatifs citoyens et l'accompagnement personnalisé en faveur d'un bénéficiaire en lien 
avec le projet des animaux de la ferme. 
 
 
 

7) Accueil de Maxence : 
 
Depuis lundi on accueille Maxence du lundi au vendredi du 20 mai au 9 juin et du 24 juin au 6 
juillet. 
Nicolas T est son tuteur de stage. 
Son projet est de découvrir l'état des lieux de la biodiversité du site et de proposer des actions de 
gestion en fonction de l'actualité de ses enjeux + le travail accueil scolaires et périscolaires. 
 



 
 

8) Assemblée générale : 
 
Vendredi 24 mai aura lieu l assemblée générale de l'association de 10h à 12 h. 
 
 
 
 

9) Point sur  les entourages d'arbres : 
 
On a reçu de la livraison de l'essence térébenthine et de l'huile de lin. 
On en est à la finition des moulures et après on va passer au montage après avoir passé l'huile de lin. 
 
 
 
 

10) Entretien des espaces verts : 
 
 
Alain et Stéphane ont passé le rotofil. 
 
 
 
 
 
 
                                                                                                            Les secrétaires : 
 
                                                                                                         Julien S, Claude B. 
 
 
 
 
 


